

Nachfolgerin von (Mit-)Vorsitzendem Gustav Späth:

Christa Gärtner erste Frau an der Spitze der „Harmonie“

STERNENFELS-DIEFENBACH
(gar). Mit einer neuen Vorstand-
schaft geht der Gesangverein „Har-
monie“ Diefenbach in das Jahr sei-
nes 120jährigen Bestehens. Mit
Christa Gärtner wurde außerdem
zum ersten Mal in der Vereinsge-
schichte eine Frau an die Spitze
gewählt, sie löst Gustav Späth im
Amt des Vorsitzenden ab.

Rund 50 Mitglieder des Diefenbacher Ge-
sangvereines „Harmonie“ begrüßte der Er-
ste Vorsitzende Gustav Späth am Montag
abend in der Alten Krone.

Schriftführerin Ilse Betz ließ in ihrem
ausführlichen Jahresrückblick nochmals
das zurückliegende Vereinsjahr aufleben.
Musikalische Höhepunkte waren dabei das
Musical „Traumzauberbaum“ des Kinder-
und Jugendchores, das Konzert des italie-
nischen Partnerchores „Coro popolare Il
Bivacco“ aus Vimercate, das Kirchenkon-
zert, auf das sich die vier „Harmonie“-Chöre
in einem speziellen Probenwochenende
vorbereitet hatten, sowie ein Wertungssin-
gen des Sängerbundes Enzgau, bei dem der
gemischte „Harmonie“-Chor mit der Ge-
samtwertung „Sehr gut“ abschnitt.

Daß der „Harmonie“ auch im laufenden
Jubiläumjahr allerhand Höhepunkte ins
Haus stehen, stellte Gustav Späth in seinem
Ausblick fest. Am 27. und 28. März wird
der Kinder- und Jugendchor wieder ein
Musical aufführen: „Die unglaubliche Rei-
se mit der Zeitmaschine“, dessen Text und
Musik aus der Feder von Harmonie-Diri-
gent Martin Falk stammen. „Die Harmonie
im Wandel der Zeit“ heißt das Motto des

großen Festabends, mit dem am 25. Juli der
120. Geburtstag des Diefenbacher Gesang-
vereines gefeiert wird. Am 12. Dezember
klingt das „Harmonie“-Jahr des runden
Geburstages mit einem festlichen Konzert
zur Weihnachtszeit aus.

Auf die einzelnen sängerischen Veran-
staltungen ging auch Chorleiter Martin
Falk in seinem Bericht ein. Kassiererin
Sylvia Falk informierte über eine zufrie-
denstellende Entwicklung der Kassenlage.

Hartmut Gutjahr bestätigt

Reibungslos verlief der anschließende Ta-
gesordnungspunkt „Wahlen“. Gustav
Späth, einer der beiden „Harmonie“-Vor-
sitzenden, stellte sein Amt, das er acht
Jahre lang innehatte, aus beruflichen
Gründen zur Verfügung. Als seine Nachfol-
gerin wurde einstimmig Christa Gärtner
gewählt. Hartmut Gutjahr, ebenfalls Erster
Vorsitzender der „Harmonie“, wurde in
seinem Amt bestätigt. Ebenfalls bestätigt
wurden Sylvia Falk als Kassiererin und
Gerhard Schneider als Ausschußmitglied,
Gustav Späth wurde als Kassenprüfer ge-
wählt.

Dem scheidenden Vorsitzenden oblag es
dann noch, folgende Sängerinnen für flei-
ßigen Singstundenbesuch auszuzeichnen:
Ilse Betz, Silvia Falk, Irma Götz, Ingrid
Gläßgen und Heike Stäble. Den Abschluß
der Versammlung nutzte Vorsitzender
Hartmut Gutjahr für Dankesworte an die
Sängerinnen und Sänger, seine Kollegen
von Vorstand und Ausschuß, aber auch
insbesondere an den langjährigen „Harmo-
nie“-Vize-Dirigenten Helmut Falk und an
Chorleiter Martin Falk.



Christa Gärtner wurde am Montag abend zur ersten Vorsitzenden des Gesangvereines
„Harmonie“ Diefenbach gewählt. Das Amt teilt sie sich mit Hartmut Gutjahr (rechts),
Gustav Späth trat nach achtjähriger Amtszeit zurück.

MT-Foto: Garhöfer